

KIRCHE



FÄHRT

RAD!



STADTRADELN 2024 – WIR SIND DABEI IM MAI!

21 Tage lang Rad statt Auto und so das Klima schützen, den Radverkehr fördern, etwas für die Gesundheit tun und den Frühling genießen!

Weitere Infos: www.stadtradeln.de



„Manchmal trete ich auch den inneren Schweinehund, aber manchmal läuft es auch (fast) wie von selbst. Radeln? Ich bin dabei!“

Superintendent
Holger Erdmann

Unsere Gemeinde ist dabei!
Sie auch?

Anmeldung unter:



Team: "Apostel KG Münster"
Nachfragen: Gerne ans Gemeindebüro